



**DIE
SINGPHONIKER**

**100 JAHRE
100 YEARS
COMEDIAN
HARMONISTS**

COMEDIAN HARMONISTS – 100 JAHRE / YEARS

Den **100. Geburtstag der Comedian Harmonists** feiern die Singphoniker gebührend mit einem brandneuen Programm über die legendären Wegbereiter aller modernen Vokalensembles. Die Karriere der Singphoniker selbst begann vor fast 45 Jahren inspiriert von den Comedian Harmonists. Ihre Schlager bleiben ein Highlight in ihrem Repertoire, auch in der aktuellen, jungen Besetzung.

Im Programm finden sich die bekannten Originalwerke der Comedian Harmonists. Es zeigen sich aber auch vielfältige Einflüsse und Querverbindungen – anhand von Liedern ihrer Vorläufer (von Schubert bis zu den amerikanischen Revelers) und ihrer Zeitgenossen (wie z.B. den Kardosch-Sängern). Schließlich dürfen auch die Arrangements der Singphoniker nicht fehlen: Viele eigene Bearbeitungen und Kompositionen wären ohne das große Vorbild der Comedian Harmonists schlichtweg nicht denkbar gewesen.

The Singphoniker are celebrating the **100th Anniversary of the Comedian Harmonists** with a brand-new programme about the legendary pioneers of all modern vocal ensembles. The career of the Singphoniker themselves began almost 45 years ago, inspired by the Comedian Harmonists. Their hits remain a highlight in their repertoire, even with the current, young line-up.

The programme includes famous original works by the Comedian Harmonists. But it also reveals a variety of influences and cross-connections – with songs by their predecessors (from Schubert to the American Revelers) and their contemporaries (such as the Kardosch singers). Finally, the arrangements of the Singphoniker themselves shouldn't be left out: many of their own adaptations and compositions would simply have been unimaginable without the great example set by the Comedian Harmonists.

Änderungen vorbehalten | Für das Programm ist ein frisch gestimmter & intonierter Konzertflügel erforderlich.
Programme may be subject to changes. | The programme requires a freshly tuned concert grand piano.

Kontakt/Contact: Dr. Andreas Janotta ARTS MANAGEMENT | Hans-Sachs-Str. 20 | 80469 München/Munich | Deutschland/Germany
tel/phone +49-89-26019536 | mobil/e +49-179-5173882 | info@andreasjanotta.com | www.andreasjanotta.com



DIE SINGPHONIKER

PROGRAMM/E

Franz Schubert (1797-1828)
Kardosch-Sänger
Revelers
Comedian Harmonists
Friedrich Silcher (1789-1860)
Spree-Revelers
Comedian Harmonists
Comedian Harmonists
Beatles/Hofmann

Ständchen (Franz Grillparzer)
Guten Abend, schöne Frau
No foolin'
Maskenball im Gänsestall
Untreue
Vergiss mein nicht
Irgendwo auf der Welt
Night and day
Komm, gib mir deine Hand

PAUSE / INTERVAL

Meister-Sextett
Jackson five
Weißblaue Drehorgel
Georg Kreisler (1922-2011)
Billy Joel
Weißblaue Drehorgel
Comedian Harmonists
Comedian Harmonists

Jetzt oder nie
I'll be there
Der Giasinger Mond
Der schöne Heinrich
Just the way you are
Weltschmerz-Ballade
Auf Wiederseh'n, mein Fräulein
Creole Love Call

Mögliche Zugaben (bitte nicht abdrucken) / Possible encores (please do not print):

Künstlerball zu Kroll / Mein kleiner grüner Kaktus / Veronika, der Lenz ist da

www.singphoniker.de | Johannes Euler (Countertenor), Daniel Schreiber & Henning Jensen (Tenor),
Marlo Honselmann (Bariton/e), Florian Drexel (Bass), Berno Scharpf (Klavier/piano)

Änderungen vorbehalten | Für das Programm ist ein frisch gestimmter & intonierter Konzertflügel erforderlich.
Programme may be subject to changes. | The programme requires a freshly tuned concert grand piano.

Kontakt/Contact: Dr. Andreas Janotta ARTS MANAGEMENT | Hans-Sachs-Str. 20 | 80469 München/Munich | Deutschland/Germany
tel/phone +49-89-26019536 | mobil/e +49-179-5173882 | info@andreasjanotta.com | www.andreasjanotta.com